

Ressort: Vermischtes

Lachs kehrt in die Schweiz zurück

Bern, 06.02.2013, 13:31 Uhr

GDN - Nach mehr als 60 Jahren gibt es wieder Lachse in der Schweiz. Das ergab eine Untersuchung der Universität Bern bei einem im Mai 2012 bei Rheinfelden gefangenen Fisch.

Damit zeigt sich, dass Lachse den Weg vom Meer zurück in den Rhein finden können. Mit dem Aufkommen von Wasserkraftwerken war der Lachs seit den 1950ern in der Schweiz ausgestorben. Die Kraftwerke verhinderten die Rückkehr der Fische in ihre angestammten Laichgebiete. Inzwischen wurde die Wasserqualität der Flüsse verbessert und Fischtreppe gebaut. David Bittner, Fischexperte des Kanton Aargau, hofft, dass es in zehn Jahren wieder einen beträchtlichen Bestand in der Schweiz gibt.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-7213/lachs-kehrt-in-die-schweiz-zurueck.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com